

Sous le manteau de Notre-Dame

Se nourrir l'âme en moins de 250 mots !

Paroisse Assomption de Notre-Dame

Chronique 1

2^e semaine du Temps Ordinaire, année de notre Seigneur 2025

Chers Frères et Sœurs en Jésus-Christ,

C'est avec joie et humilité que je vous présente cette chronique, *Sous le manteau de Notre-Dame*. Ce titre évoque la protection maternelle de Marie, notre sainte patronne, qui veille sur chacun de nous avec amour. Comme l'a dit Jésus sur la croix : « Voilà votre mère. » (Jn 19, 27, *Crampon*). Par ces paroles, Il nous a confiés à Marie, et elle nous accueille sous son manteau, lieu de refuge et de réconfort.

Cette chronique se veut un espace de réflexion et de partage où nous pourrions approfondir notre foi et aborder des sujets qui touchent la vie paroissiale. À l'exemple de saint Bernard de Clairvaux (1090–1153), qui nous rappelle « qu'on n'a jamais entendu dire qu'aucun de ceux qui ont eu recours à [Marie] ait été abandonné », avançons avec confiance sous sa guidance.

Je remercie chaleureusement mon père, M. Charles Piché, qui a eu l'inspiration de cette chronique. Son idée a été le point de départ d'un projet visant à nourrir notre foi et à approfondir notre relation avec Dieu.

Que cette chronique devienne pour nous un chemin de lumière, d'unité et de croissance spirituelle. Je vous invite à partager vos questions, vos réflexions ou vos idées pour enrichir ce dialogue. Ensemble, sous le manteau de Notre-Dame, marchons avec foi.

La prochaine chronique traitera du signe de la croix, première prière que nous apprenons et geste que nous accomplissons souvent sans y penser. Revisitons ce geste simple mais profond et explorons ensemble sa signification et son importance dans notre vie de foi.

In Maria, spes nostra,

Conrad B. Piché

